



# Octobre Rose 2025

## FO Énergie s'engage aux côtés de la Ligue contre le cancer

Octobre  
2025

Chaque année, le mois d'octobre se pare de rose pour rappeler l'importance du dépistage et de la prévention du cancer du sein. **FO Énergie est attentive et mobilisée sur ce chapitre de la santé publique**, considérant que la sensibilisation et l'information sont des leviers essentiels pour protéger la santé des femmes.

En 2025, notre engagement prend une nouvelle dimension. Cette année, nous avons choisi **d'associer notre démarche à celle de la Ligue contre le cancer**, acteur incontournable de la prévention et de l'accompagnement des personnes touchées par la maladie.

Grâce à ce partenariat, nous avons le plaisir de vous proposer un webinaire d'une heure consacrée aux cancers féminins. Il se tiendra le **14 octobre 2025, de 13h00 à 14h00**, et se déroulera en deux temps : une intervention du **Professeur BALDACCI, Professeur émérite, Institut Jacques Monod/CNRS**, suivie d'un échange sous forme de Questions/Réponses. Pour rejoindre le webinaire, [cliquez sur ce lien](#).

À travers ce rapprochement, FO Énergie réaffirme sa conviction : **la santé n'a pas de prix et la prévention est l'affaire de toutes et tous**. Informer, sensibiliser, briser les tabous et encourager au dépistage sont des combats que nous menons avec détermination, dans l'intérêt des salariées et de leurs familles.

Ensemble, aux côtés de la Ligue contre le cancer, nous faisons d'**Octobre Rose 2025** un temps fort de solidarité et de responsabilité collective.



**MOIS DE LA SENSIBILISATION AU CANCER DU SEIN**

**Agir, ne pas subir!**